

paroisse de St Narcisse et, chaque mois, nous y expédions un paquet très gros de nos *Annales*.

\*\*\*

*Les hommes et jeunes gens* du Cap de la Madeleine font, aujourd'hui 4 Août, le plus beau pèlerinage de la saison.

Personne n'en sera jaloux, car ce pèlerinage se fait dans des conditions favorables qui sont refusées à ceux qui viennent de loin.

La veille donc et le matin du 4 Aout, les confessions sont nombreuses pour la communion d'ensemble de la messe de 7 hrs. A celle ci, les chants sont enlevés avec entrain, et ils contribuent pour une grande part à donner au pèlerinage un intérêt qui attire. J'en dirai autant de l'exercice du *Chemin de la Croix* qui s'achève un peu avant midi.

Puis, ce qui fut le plus beau, ce fut la cérémonie du soir. Avant 7 hrs un grand nombre de nos pèlerins font le tour des groupes du Rosaire, et lorsque sonne le coup de 7 hrs, la chapelle se remplit et du dehors nous arrive l'accord puissant du cantique populaire :

Nous voulons Dieu.

Le P. Magnan jette, sur cet auditoire préparé, le commentaire pratique de ce texte de l'écriture : "*State in fide*"

Entre temps, la nuit est venue, noire comme de l'encre, et, dans l'air, pas la moindre brise. Temps idéal pour une procession aux flambeaux. Elle se fait, et le spectacle en est féérique.

A la suite de la croix vient le drapeau du Sacré-Cœur, porté par le Président de la Ligue, Mr Georges Rocheleau, entouré des officiers de la Ligue des Jeunes Gens. Ils précèdent ainsi une longue ligne de feux qui suit le caprice de nos allées et bientôt fait, autour du Sanctuaire, comme un immense cercle d'étoiles.

Les groupes du Rosaire sont illuminés avec des lanternes vénitienes, disposées au monogramme de Marie et, sous ce ciel noir et sans brise, notre terrain brille de mille feux.